
文教福祉常任委員会活動報告 
 

当委員会は６月 28日、勉強会及び市内の行政視察を行いました。介護保険制度が毎年改

正され複雑化していることを踏まえ、勉強会を行い、今後ますます増大する課題を見出しま

した。 

同日、視察した市内の施設のうち、給食センターでは、安心安全な食事を作るための方策、

アレルギー対策について説明を受けました。 

耐震化のされていないこども館での放課後児童クラブの実施が懸念されていましたが、

烏山小学校内の空き教室にこの 10月から移転することに伴い工事状況、安全を確認してき

ました。 

耐震化されていない七合保育園は公共施設等総合管理計画において用途廃止が決まり、

保護者や地域住民との話し合いが現在行われています。園児やその保護者に過度の負担が

かからないよう丁寧な対応が望まれます。 
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